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ATA Nº. 08/2019 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS

DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA – COMDE GESTÃO 2019/2021

_______________________________________________________________________

LOCAL: Sala de Reuniões da Secretaria de Assistência Social, Rua Coronel Oliveira,

274-Centro.

DATA: 17/09/2019

HORÁRIO: 09:00 horas

1. PARTICIPANTES

1.1. CONSELHEIROS TITULARES PRESENTES

1.1.1. Organizações Governamentais:

Indianara R. dos Santos (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Aline Caldeira Gomes (Secretaria Municipal de Infraestrutura, Urb. E Integração)

Victor Hugo Marinho (Núcleo Desenvolvimento Econômico Sustentável)

1.1.2. Organizações da Sociedade Civil Organizada:

Rozane Martins Brás (APAE)

Flavio Tascheck Rosa (Rotary Club)

1.2. CONSELHEIROS SUPLENTES PRESENTES

1.2.1 Organizações Governamentais:

Maria Marli K. Schelbauer (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Fernanda Truppel Schmidt (Secretaria Municipal de Infraestrutura, Urb. E Integração)

1.2.2. Organizações da Sociedade Civil Organizada:

Sandyelle Pereira de Santana (APAE)

1.3. CONVIDADO/VISITANTE:

Jackson Portela Lima (Diretor DEMTRAN)

1.4. SECRETARIA EXECUTIVA 

Susy Wetzel (Secretária Executiva do COMDE)

________________________________________________________________________

2. DESENVOLVIMENTO DOS TRABALHOS
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A reunião ordinária  do Conselho Municipal  dos Direitos da Pessoa com Deficiência  –

COMDE, teve início às 09:30 horas, onde o presidente Flávio parabeniza a Associação

Diferença que nos Unem pelo excelente evento que realizaram em prol das Pessoas com

Deficiências.

________________________________________________________________________

3. PAUTA DA REUNIÃO

1. Aprovação da ata anterior;

2. Documentos expedidos e recebidos;

3. Ação Campanha com DENTRAM;

4. Verificar a garantia à educação inclusiva do ensino privado através de reunião com os

responsáveis: acesso à escola, garantia do segundo professor, material adaptado, como

está sendo realizado o trabalho com as pessoas com deficiência;

5. Ação em parceria com Rotary atividade com crianças;

6. Início Programa Praia Acessível Temporada 2019/2020

7. Momento das Comissões;

8. Assuntos Diversos. 

_______________________________________________________________________

4. DOCUMENTOS EXPEDIDOS E RECEBIDOS:

4.1. DOCUMENTOS EXPEDIDOS: 

4.1.1. Ofício COMDE nº 032/2019: encaminhado para Diretor do DEMTRAN solicitando a

possibilidade de ampliação de vagas de estacionamento.

4.2. DOCUMENTOS RECEBIDOS:

4.2.1. Portaria nº 15.926 de 29 de agosto de 2019: Designar para exercer a função de

secretária  executiva  dos  conselhos  Municipais  vinculados  à  Secretaria  Municipal  de

Assistência Social.

________________________________________________________________________

5. ASSUNTOS TRATADOS:

5.1. AÇÃO CAMPANHA COM DENTRAM:

O Sr. Jackson cumprimenta a todos e informa que o DEMTRAN providenciou o banner e

os  adesivos  conforme  havia  se  prontificado  para  a  distribuição  no  dia  da  ação  para
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conscientização sobre o uso das vagas preferenciais. A conselheira Scheila sugeriu que

fosse dada uma pausa na frase “Nem por 1 minuto. Eu respeito” para que as pessoas

compreendam melhor o tema da campanha. O Sr. Jackson comunica aos conselheiros

que o órgão é muito procurado com solicitações de aumento de lombadas nas vias, mas

expressa que em muitos momentos não são as lombadas que seriam importantes, mas

sim a boa educação e o respeito com as leis de trânsito. E acredita que uma ação como

essa em parceria  só vem a agregar  e fazer  maior  conscientização,  das pessoas que

utilizam de forma indevida das vagas preferenciais. E ainda complementa de realizarem

outras campanhas em parceria com o conselho em outros momentos como no Centro

Histórico, no Aterro da Babitonga e em outros pontos. A conselheira Scheila sugere que

no próximo ano seja agregada juntamente, pois é uma semana de luta, e seria muito

importante  levar  para  as  escolas  as  campanhas,  pois  acredita  que  as  mudanças

começam pelas crianças. O Sr. Jackson dá a ideia de realizar palestras em parceria com

o  conselho  e  com  a  Secretaria  de  Educação  e  levar  nas  escolas  para  uma  maior

conscientização. Aproveita para fazer o convite que no dia 22 de agosto (quinta-feira) será

realizada uma ação com os Bombeiros Voluntários, às 09:00 horas, com simulação de

acidente na Rua Marcilio Dias. A conselheira Indianara perguntou em relação ao acesso

às vagas internas de estacionamento público do Programa Praia Acessível. O Sr. Jackson

comentou que no ano passado estava vendo com o Sr. Alexandre a possibilidade de fazer

um contra piso, pois facilitaria para o DEMTRAN pintar e fazer o símbolo da vaga para

PCD. A conselheira Indianara comentou se caso não possa ser feito o piso,  que seja

verificado a colocação de saibro, para facilitar o transporte dos cadeirantes. O Sr. Jackson

solicitou que seja verificada e encaminhada a informação do fluxo de atendimentos no

Programa  Praia  Acessível  e  encaminhado  para  ele,  para  verificar  a  possibilidade  de

ampliar mais uma vaga ali. 

________________________________________________________________________

5.2.  VERIFICAR  A  GARANTIA  À  EDUCAÇÃO  INCLUSIVA DO  ENSINO  PRIVADO

ATRAVÉS DE REUNIÃO COM OS RESPONSÁVEIS: ACESSO À ESCOLA, GARANTIA

DO  SEGUNDO  PROFESSOR,  MATERIAL  ADAPTADO,  COMO  ESTÁ  SENDO

REALIZADO O TRABALHO COM AS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA:
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A conselheira Maria informa que não está conseguindo se reunir com a comissão e que a

ideia é de ir nas escolas para verificar se estão de acordo, pois se marcar uma reunião

para virem até o local, eles podem alegar que fazem, mas que as vezes não atendem. 

________________________________________________________________________

5.3. AÇÃO EM PARCERIA COM ROTARY ATIVIDADE COM CRIANÇAS:

O presidente Flavio comenta da ação com o Rotary e a conselheira Maria informa que

terão que verificar com o Rotary se haverá possibilidade de realizar o evento.

________________________________________________________________________

5.4. INÍCIO PROGRAMA PRAIA ACESSÍVEL TEMPORADA 2019/2020:

O Conselho deliberou  pelo  envio  de ofício  para  outras  empresas como FT,  Logibras,

Master, Havan e Terlogs solicitando ajuda com a tenda para o Programa Praia Acessível.

Foi aprovada a possibilidade de parceria com o Supermercado Chapecó com a doação de

água  mineral  para  os  servidores  que  irão  trabalhar  no  Programa  Praia  Acessível.  O

conselheiro  Flavio  comenta  de  solicitar  a  doação  de  gelo  para  gelar  a  água  dos

servidores.  A  Sra.  Fabiane  comenta  das  esteiras  que  precisam  ser  ampliadas.  A

conselheira Indianara comenta para verificar com os bombeiros para saber se haverá a

parceria e com os profissionais da secretária. A Sra. Fabiane comenta que é importante o

envio de ofícios para o Bombeiro Militar e Secretaria de Assistência Social para verificar

quem irá trabalhar.

________________________________________________________________________

5.5. MOMENTO DAS COMISSÕES:

A comissão não conseguiu ainda realizar as visitas aos ESF e UBSs, devido a falta de

tempo hábil  e as vezes não ter  o  veículo,  foi  repassado para a Comissão que  pode

conversar com a Secretaria executiva que verificará com a Gestão a possibilidade de

agendar  o  carro  no  dia  que  os  conselhos utilizam para  realizar  as  visitas só  precisa

organizar antes.

_______________________________________________________________________

6. ASSUNTOS DIVERSOS:

A Sra. Fabiane passou o convite para os conselheiros que no dia 26 de setembro, haverá

a Conferência Municipal de Assistência Social, e nesse dia é a oportunidade de realizar
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propostas  para  as  melhorias  na  Política  de  Assistência  Social,  assim  como  para  as

pessoas com deficiências. A Conferência será realizada no Cine Teatro X Novembro, com

início  às  13:00  horas.  A Sra.  Fabiane  informa ao conselho  que  agora  as  secretárias

executivas  dos  conselhos  de  direitos  da  Secretaria  de  Assistência  Social  possuem

Portaria de nomeação, e a Sr. Susy é a Secretária Executiva do COMDE e a Sra. Fabiane

é a coordenadora dos conselhos da Secretaria de Assistência Social.

_______________________________________________________________________

7. PRÓXIMA REUNIÃO ORDINÁRIA

Data: 15/10/2019 (Terça-feira)

Horário: 09:00 horas

Local: Secretaria Municipal de Assistência Social.

8. CONSIDERAÇÕES FINAIS

Nada mais havendo a tratar, o presidente do conselho, Sr. Flavio Tascheck Rosa encerrou

a reunião, e eu, Susy Wetzel, secretária executiva do Conselho Municipal dos Direitos da

Pessoa  com Deficiência,  lavro  a  presente  ata  que  será  assinada  por  mim e  demais

Conselheiros presentes. ////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////

___________________________                                            _______________________
    Indianara R. dos Santos                                                             Aline Caldeira Gomes 

__________________________                                         _________________________
          Victor Hugo Marinho                                                               Rozane Martins Brás 

_______________________                                             __________________________
    Flavio Tascheck Rosa                                                                       Susy Wetzel 
                                                                                                     Secretária Executiva 


